

II- 92 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates
XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 73 1J

1979-07-04

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Feurstein, Hagspiel
und Genossen
an den Bundesminister für Unterricht und Kunst
betreffend Verbundlichung der Handelsschule Bezau

Von der Marktgemeinde Bezau wurde im Jahre 1974 die Handelsschule Bezau gegründet. Es wurde damals in Aussicht gestellt, daß nach einer gewissen Anlaufzeit die Verbundlichung dieser Schule möglich sein wird. Anträge, die von der Marktgemeinde Bezau und vom Landesschulrat Vorarlberg an das Bundesministerium für Unterricht und Kunst gestellt wurden, blieben bisher unerledigt.

Der Marktgemeinde Bezau sind als Schulerhalter bisher Kosten erwachsen, die die Millionenhöhe erreichen. Für eine kleine Gemeinde sind solche Aufwendungen nur schwer zu finanzieren. Dies ist nur möglich, weil die Gemeinde auf andere wichtige Aufgaben verzichtet. Auf Dauer können solche Belastungen der Marktgemeinde Bezau nicht zugemutet werden, zumal für die Erhaltung von mittleren Schulen grundsätzlich der Bund zuständig ist.

In diesem Zusammenhang ist auch zu bemerken, daß vom Bundesminister für Unterricht und Kunst immer wieder betont wird, in den ländlichen Gebieten die Ausbildungsmöglichkeiten für die Jugend verbessern zu wollen. Bei Nichtbestehen der Handelsschule Bezau müßten die Schüler aus dem Bregenzerwald

Anfahrtswege zur nächsten Handelsschule bis zu 60 km in Kauf nehmen. Lärzeit sind an der Handelsschule Bezau für alle Jahrgänge Parallelklassen eingerichtet. Für die Schulabgänger konnten auch in diesem Jahr die erforderlichen Arbeitsplätze zu einem großen Teil im Bregenzerwald vermittelt werden. Die Notwendigkeit dieser Schule läßt sich damit eindeutig begründen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende

A n f r a g e :

- 1) Bis wann beabsichtigen Sie die Verbundlichung der Handelsschule Bezau?
- 2) Welche Gründe waren maßgebend, daß Sie bisher die Anträge der Marktgemeinde Bezau bzw. des Landesschulrates Vorarlberg nicht erledigten?
- 3) Sollte eine Verbundlichung nicht in Aussicht genommen werden, inwieweit sind Sie bereit, der Marktgemeinde Bezau als Schulerhalter finanzielle Beiträge für die Führung der Handelsschule Bezau zu gewähren?